



Ferdinand Brousek ist bei der WM mit dabei.  
*Foto: privat*

## Brousek ist in guter WM-Form

**SPORTSCHIESSEN** | Bei der WM in Spanien ist auch der 18-jährige Badener Ferdinand Brousek von der SG Baden 1560 mit von der Partie. Und vor dem Abflug überprüfte er vergangenes Wochenende seine Form bei der Österreichischen Meisterschaft in Eisenstadt und er scheint sie gefunden zu haben. Der erst sechzehnjährige Sportler startete in der Juniorenklasse (18-20 Jahre) und konnte mit der Freien Pistole über 50m den vierten Platz, mit der Sportpistole über 25m den siebten Platz und mit der Standardpistole über 25m den fünften Platz belegen. „Die SG Baden 1560 wünscht ihm für die WM, dass er sein Ziel, einen Top 30 Platz, erreicht“, so Karl Cachée.